

# *La rencontre Internationale de l'Organisation Latino-américaine de l'énergie s'ouvre en Bolivie*

---



La paz, 27 octobre, RHC-PL.-Le secrétaire exécutif de l'Organisation Latino-américaine de l'énergie , Cesar Ferreira, a inauguré dans le département bolivien de Tarija la 45<sup>e</sup> Réunion des Ministres de cette institution, qui se tiendra jusqu'au 30 novembre prochain.

Cesar Ferreira a mis l'accent sur l'importance de cette rencontre pour le développement énergétique de l'Amérique Latine et a auguré que la Bolivie se prononcera en faveur de l'intégration de la région en matière énergétique.

Des autorités et des ministres de l'énergie de 27 pays de l'Amérique Latine et les Caraïbes y prennent part. Ils débattront du thème du Financement pour le développement énergétique durable et l'Intégration régionale



**Radio Habana Cuba**